

憲法施行
75年

岸田大軍拡・壊憲NO!

ふたたび戦争は
起こさせない

9条いかした平和外交を

アジアで2千万人も犠牲者をだした日本の侵略戦争。その反省から二度と戦争はしないと世界に誓って日本国憲法が制定されました。憲法9条のもとで相手国の中枢も攻撃する「敵基地攻撃能力（反撃能力）」の保有などともありません。軍事で平和はつくれません。戦争を起こさせないために、9条をいかして中国や北朝鮮などとの軍事緊張を解消する外交努力こそが求められます。

改憲、軍事費2倍化は許さない

参議院選挙で3分の2を超える議席を獲得した自民党や公明党、維新の会、国民民主党などの改憲勢力。しかし、改憲によって日本の社会がどう変わるのか、説明はありません。一方、岸田首相や維新の会などは、軍事費2倍化の大軍拡を進めようとしています。コロナの第7波への備えも、物価高騰対策もなく、「軍事対軍事」の悪循環を招く大軍拡は認められません。税金は軍事費ではなくコロナ対策や暮らしにまわす声をあげましょう。



安倍元首相の国葬はやめてください!

7月22日に安倍元首相の国葬実施を閣議決定した岸田政権。安倍元首相への弔意を国民に押しつけることは憲法19条の思想及び良心の自由に反します。「集団的自衛権の行使容認」、大企業や富裕層のためのアベノミクス、森友・加計学園や桜を見る会などでの政治の私物化など、安倍元首相の悪政を美化することは許されません。コロナ禍や物価高騰で生活苦や営業が深刻になっているもとの、2億円を超える税金を使う国葬は中止し、暮らしにまわす声をあげましょう。

